

## SPORT-MAGAZIN

### **Motorsport: Prattes** **Dritter in Kerpen**

Mit einem dritten Platz in der Tageswertung beim ersten Lauf zum Kart-Winterpokal überzeugte Loris Prattes aus Neuhemsbach. Drei Rennen wurden auf dem 1107 Meter langen Erftlandring bei Kerpen ausgefahren. Der für das RMW-Motorsport-Team fahrende Neuhemsbacher machte bereits im freien Training auf sich aufmerksam, wo er die schnellste Runde fuhr. In den ersten beiden Rennen belegte Prattes im Tony-Kart in der Klasse der Rotax-Junioren X 30 jeweils den fünften Platz – im ersten Rennen nach zwölf Runden mit einem Rückstand von 10,763 Sekunden. Im dritten Rennen lief es optimal für Prattes. Er überquerte bei einem Rückstand von 4,33 Sekunden als Zweiter die Ziellinie und setzte damit gleich beim Auftakt ein Zeichen. (llw)